Cruz Roja

Sorteo Solidario

Cruz Roja premia el número 57.684 de la ONCE con

un vehículo

• El pasado lunes 28 de febrero, Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife sorteó un

vehículo modelo Dacia Sandero 5 puertas, a través del Sorteo celebrado en

combinación con la ONCE. Además, sus cuatro últimas cifras, así como los

números anterior y posterior también están premiados con tarjetas de regalo del

Corte Inglés.

2 de marzo de 2022. Desde el pasado mes de octubre y hasta el mismo 28 de febrero, Cruz Roja en la

provincia de Santa Cruz de Tenerife ha movilizado a su voluntariado y personal laboral en la venta de las

rifas de este Sorteo, con el fin de recaudar fondos para el sostenimiento de la Institución y, en concreto,

de los proyectos sociales que garantizan ayudas de emergencia social (pago de alquiler, alimentos,

productos infantiles, vestuario...), destinadas a los colectivos más necesitados de nuestra sociedad.

El número agraciado con un vehículo modelo Dacia Sandero 5 puertas ACESS SCe (65cv) ha sido el 57.684.

Además, los números anterior y posterior (57.683 y 57.685), también han sido premiados con una tarjeta

regalo del Corte Inglés, con un importe de 1.500 euros cada una. Asimismo, las rifas que tengan los

cuatro últimos números iguales que el número premiado (7.684) están obsequiadas con una tarjeta de

regalo del mismo centro, valorada en 500 euros cada una.

En esta edición se ha conseguido vender 25.253 rifas, lo que supone un importe de 50.506 euros,

aumentando la recaudación en un 73% con respecto al último sorteo celebrado en 2020. En tal sentido,

Cruz Roja agradece la colaboración que desde siempre ha prestado la sociedad a su labor humanitaria,

especialmente en estos últimos años, que, a pesar de la situación socioeconómica marcada por la

pandemia, se ha mostrado más solidaria que nunca.

Para consultar cualquier información sobre el sorteo pueden dirigirse a cualquier sede de Cruz Roja en

la provincia de Santa Cruz de Tenerife o llamar al teléfono 922 28 29 24.



Sobre Cruz Roja

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario, ciudadano e independiente del mundo. Lleva 157 años colaborando con entidades públicas y privadas para que la humanidad y la dignidad llegue a todas las personas en cualquier lugar y en todo

momento y circunstancias.

En España, Cruz Roja cuenta con más de 250.000 personas voluntarias y más de 1.250 puntos de atención en todo el territorio, que

permiten atender anualmente a casi 5 millones de personas en todo el país. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de

socios, empresas y aliados en todos los sectores de la sociedad.

Además de su actividad habitual con las personas vulnerables, al declararse la pandemia, puso en marcha el Plan Cruz Roja

RESPONDE frente al COVID-19, un plan integral de actuación en todas sus áreas de conocimiento: Socorros, Salud, Inclusión Social,

Educación, Empleo y Medioambiente, con el que ya ha llegado a más de 5,4 millones de personas a través de más de 23 millones

de respuestas, en lo que está siendo la mayor movilización de recursos, capacidades y personas de su historia.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 192 países.

Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter

Voluntario, Unidad y Universalidad.